

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

KQS Prüfungen & erste Meister-Prüfungen

Am Samstag, den 17.11.2018 stand noch einmal ein Highlight auf dem Jahresplan unseres Vereins! Die Gruppe im **Kyusho-Qigong-System** war an der Reihe um sich von Denis Nobari (Stilgründer) und ihrem Trainer Volker Hipp als Beisitzer prüfen zu lassen. Richtig schön war auch, dass Matthias Sessler (Freiburg) als Zuschauer anwesend war, ohne ihn würde es wahrscheinlich kein KQS in Starzach geben.



Die neuen KQS Meister: oben Joachim Schaffrinna (freies Reflextraining), links: Matthias Hubl (KO Technik), mitte: Denis Nobari mit Volker Hipp (Reanimation), rechts: Annette Kautz (Freikampf)

Kampfkunst in starker Verbindung mit Akupressur, so könnte man KQS kurz bezeichnen. Ein riesen Wissen muss man sich da mit der Zeit aneignen, das in den Kampfbewegungen sichtbar werden soll. Dabei darf man auch die Reanimation nicht außeracht lassen, die einen manipulierten Körper wieder zum Ausgleich bringen kann.

Nachdem Volker Hipp in Tübingen Matthias Sessler kennengelernt hat, der ihm die Ausbildung in Darmstadt bei Denis Nobari und Dr. Thomas Draxler empfohlen hat, ließ er sich im Jahre 2011 von den beiden zum Diplom Trainer in KQS ausbilden und startete am 21.01.2012 mit einem Lehrgang aus dem sich eine Gruppe bildete, die diese Kurse immer weiter besuchten und sich auch den Prüfungen gestellt haben.

Neue Graduierungen:

Verena Kirchberg (Gelb), Elke Hertkorn (Orange), Michael Strege (Grün), Arnold Jungel (Braun).

Das Highlight: die ersten KQS Meister in Starzach:

Annette Kautz (Fellbach)

Am 26.11.2011 traf Volker Annette bei einem Lehrgang in Tübingen. Sie besuchte daraufhin die Kurse in Börstingen, aber auch viele andere Lehrgänge im Kyusho um sich immer weiterzubilden. Annette ist also von Anfang an dabei und hatte vorher schon den Dan im Ju-Jitsu. Zusätzlich zum 1. Meistergrad bekam Sie deshalb die Urkunde zur Diplom Trainerin in KQS.

Matthias Hubl (Fellbach)

Am 03.11.2012 hat Annette ihren Trainer und Trainingspartner Matthias mit zu einem KQS Kurs gebracht. Seither ist er immer wieder gekommen und nahm an den Prüfungen teil. Seine Worte: „KQS ist eine riesen Bereicherung für die Kampfkunst“. Auch er war vorher schon Dan Träger im Jiu-Jitsu und bekam zusätzlich die Urkunde zum Diplom Trainer in KQS.

Joachim Schaffrinna (Inzigkofen)

Fast seit Eröffnung des Vereines, Dezember 1993 hat Joachim Schaffrinna mit Volker Hipp trainiert. Die beiden wurden zu guten Freunden und Wegbegleitern. Auch KQS wurde zur Leidenschaft und zum sehr interessanten Thema. Seit Beginn dieser Gruppe ist Joachim dabei und legte Prüfungen ab. Joachim hat aktuell in Frohnstetten einen Verein gegründet und bekam ebenfalls die Urkunde zum Diplom Trainer in KQS.



Gratulation an die Prüflinge, super gemacht!

Danach ging es zum Ausklang dieses erfolgreichen Tages ins Gasthaus Rössle nach Bierlingen um den Erfolg noch ein wenig zu feiern.

Volker Hipp (BKS-Starzach)

Noch Fragen? Hier bekommen sie alles über unseren Verein beantwortet. volker.hipp@bujukai.de / www.bujukai.de